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四つのテスト

－言行はこれに照してから一一一

1．真実か、どうか

isit the truth？

2．みんなに公平か

isitfairtoallconcerned？

3．好意と友情を深めるか

Willit build goodwilland

better friendships？

4．みんなのためになるかどうか

willit be beneficial to al】

concerned？

「参加し、敢行しよう」

2月脛柁位博訝聞犠闇捏位‡

出席報告
本日の出席　会　員　数　　　64名

出　席　数　　　42名
出　席　率　65・63％

欠　席　者　荒明君、長谷川君、林君、平
田（圭）君、平田（貢）君、富樫
君、石黒君、五十嵐（一）君、
金井君、嶺岸君、五十嵐（八）
君、三井（賢）君、谷口君、芸
網君、中山君、佐藤（伊）君、
佐藤（昇）君、黒谷君、笹原君
薮田君、金野君、白井君

前回の出席　前回出席率　67・19％

笠歪報警　82．昌子売
メークアップ　阿部（公）君一酒田東RC

長谷川君、平田（貢）君、五十

・・∴、・∴了∴一十、
鈴木（昭）君、小野寺君

一鶴岡西RC

ビジター　旅河正美君一藤沢RC
五十嵐卓三君、原田行雄君
帯谷義雄君一鶴岡西RC

ソ　ング　奉仕の理想リーダー三井健君

司　　会　副会長　三井　徹君

★来年度の委員会のメンバーを御覧いたきま
す。ロー一夕リーへローの候補者石黒君の御紹
介、これについて小花先生から御報告ねがい
ます。

★10周年記念事業につきまして、各担当の委
員会の委員長の経過報告、池内君、五十嵐
（一）君、嶺岸君、嶺岸君が本日欠席のようで
すが、先日の理事会では読む会誌より見る会
誌を主体とし、写真を多く入れたものを編集
するよう進めているようです。

★先日16日オハヨウ州視節団受入順準会が市
長室で開かれ、各団体から10名位集り、受入
れることに対しての準備を進めることになり
ました。もう一度メンバーの詳細を確め、団
体の性格を適格に把適して、具体的な受入体
制を整えていこうというようなところまで参
っております。

★例会後理事、国際奉仕の委員の方の居残り
ねがいます。

★三浦岩治郎さんが、ライオンズクラブ5周
年式典に会長代理として出席され、その報告
をねがいます。

★小花君
当クラブが、ロータリー財団の大学課程の

学生を奨学生としてスポンサーすることにつ
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いて、今までの経過を申上げます。

東北学院大学英文科の2年に在学している
石黒トシアキ君です。お父さんは、山形相互

銀行の大山支店長をしているので、こちらで
スポンサー出来ないかと連絡をうけ、第352地

区では、ロータリーへローの申請者がかなり

多く、第353地区ではないということで、御

検討いただきたいということで、当時本人に

話したら、こんどの4月にお父さんが大山か

ら離れることになり、幸い本籍は、飽海郡の

平田で酒田クラブが適当でないかと話もあり

ましたが、最近、平島さんからの連絡でお父
さんが温海支店長になられたとのことで、こ
ちらに入ることになりました。高橋ガバナー

も仙台で本人と面接し、第352地区ロータリー
へローの選衝にも石黒さんも出ていますし、

アメリカ人の選衡委員も色々テストしている

ので、彼は英語もすぐれ有望な青年であるし

、高橋ガバナーの要請もあり、スポンサー出

来ないかということです。

必要な書類の手続をすまし、5月15日まで
RIに届ければ実現するわけです。当クラブ

としては、始めてのスポンサーで若い前途あ

る方々の将来の為に大いに勉強していただき

たいと思います。

★池内君
クラブの10周年事業も1ケ月に迫りました

実行委員、理事会、並びに記念事業の総務委

員の皆様の御意見を聞きました、式典実行委
員会として第1回の打合会を24日6時より美

園で開催したいと思います。食事の都合もあ
りますので、名前を申上げます方は是非出席
ねがいます。

小花君、三浦君、早坂君、五十嵐（市）君、

飯白君、鈴木（善）君、鈴木（弥）君、谷口君、
五十嵐（八）君、手塚（林）君、白井君、崇谷君

金野君、上林君、阿宗君、篠原君、SAA、
五十嵐（八）君、親睦委員長の鈴木（弥）議案の

案を作っていただくようにおねがいしてあり

ますので、当日御持参願いそれを主体として

検討し、来月中句に案内状、プログラム等を

決定したいと思います。
★10周年記念事業社会奉仕の報告

五十嵐三郎君

委員長に変って報告申上げます。近年事の
増加にともない、非常に事故が増えておりま
す関係上、数回の会議をひらき、その御報告
を申し上げます。

日産自動車の御配慮により、交通安全指導

教材一式を安全協会に寄贈することに決定い
たしました。これは、小中学校の生徒の対照
に指導教育をするのが目的であります。

★ライオンズクラブ5周年に出席して
三浦岩治郎君

私が会長代理として出席しましたが、とに
かく若い人達が多いという感がいたしました

従って挨拶が長く、若々しい挨拶でした0ラ
イオンズクラブと申しましたら、ライオンを

どうかしたのかなあーと思っておったのです

言葉のあいじといいますか、全くライオンの

発声と同じことです。
私もライオンズのことを勉強して行ったの

ですが、ライオンズクラブというものは、住

を守り、秩序を重んじて我々の国、その国の

安全を守ることがライオンズクラブというの

だそうです。

社会奉仕を重点にやる、これは誠にそのと
おりで、社会奉仕には莫大な金をつかってい

ることは、皆様御承知の通りです。ライオン
ズとロータリーの発祥地がシカゴであるとい

うことです。然もロータリーは1905年であっ

て、ライオンズは1907年になっております0

丁度12年間位の差があるわけです。なぜ出来
たかと色々考えてみますと、当時アメリカの

経済が不況で、シカゴという土地は、さまざ

まの人種がいて常にごたごたがたえず、その

為にロータリーとライオンズがあい前後して

生まれたのではないかと思います。

当クラブの10周年におきまして、大体交通

に関する問題を取り上げているようですが、
ライオンズクラブもそうであったようです。

交通安全というものは、どんな方法を構じて
も事故がなくなるということも見通しもつか

ないただ一人々々の心の持ち方であると思っ

て来ました。

幹事報告

・会報到着　石巻東RC、秋田RC、新潟

RC、新潟東RC、新潟南RC
・チャーターナイトの案内

象潟、高田東、気仙沼
・第355地区年次大会案内

献　　立

とんかつ、ヒレ一、刺身、平目

味噌汁一豆腐、しいたけ、みつば


